

**Estimados Socios:**

En mi carácter de Presidente de la Honorable Comisión Directiva del Centro Naval, quiero dirigirme a todos los socios, suscriptores y lectores de nuestro querido *Boletín* para expresarles el honor que me ha conferido la Asamblea de nuestra Institución de administrar y dirigir su destino por los próximos cuatro años. Es para mí un desafío trascendente y pleno de responsabilidad en el que volcaré todos mis esfuerzos para conservar el legado que nos han dejado nuestros mayores.

Es este un legado lleno de principios y de convicciones, complejo de sostener en un mundo en permanente cambio, donde los valores son denostados y los vicios se presentan como virtudes.

Vivimos tiempos difíciles que, a veces, nos hacen bajar los brazos y pensar que no vale la pena seguir luchando por objetivos imposibles. Nada es imposible. Recuerdo nuestra marcha de la Armada: «...si queda a bordo un guapo marinero, criollo y como tal varón al pie del cañón».

Nuestro *Boletín del Centro Naval*, con su vigencia más que centenaria, ha contribuido a preservar las tradiciones navales y a desarrollar la profesionalidad de los integrantes de la Armada Argentina.

Los insto a continuar en esta tarea con la creatividad y la excelencia que siempre nos ha caracterizado.



Contraalmirante VGM (R)  
**Julio Alberto Covarrubias**  
Presidente